



05/02/2021

I. LOUIS BURTON : les élèves de CP-/CE ont fêté son retour

Il y avait beaucoup de joie de vivre dans la classe de Pascale ces derniers temps. Les élèves de CP CE qui avaient soutenu le skipper malouin durant toute la traversée du Vendée Globe, l'ont encouragé jusqu'au bout. D'abord par des messages, cartes de vœux, questions auxquelles l'équipe du sponsor « Bureau Vallée » répondait toujours. L'arrivée de leur champion en 80 jours 10h, 25 min et 12s a suscité grande émotion.

Louis BURTON leur a permis de rêver, apprendre, compter, voyager virtuellement, attendre et même danser puisqu'ils ont participé à la chorégraphie pour accueillir et célébrer la victoire de leur favori. Le montage de cette réalisation est visible sur le site de notre école. www.sacrecoeur-penvenan.fr

C'est une véritable fierté pour nos élèves : en suivant cette course épique, ils ont bien compris le sens de l'effort qui conduit au bonheur de la réussite et à l'aboutissement d'un rêve, à l'image de ce qu'est l'école : un lieu où on apprend pour mieux grandir, comprendre, s'intéresser et trouver du plaisir...

L'histoire de cette relation unique entre le navigateur et ses admirateurs ne s'arrêtera pas là puisque les élèves souhaitent répondre à l'invitation d'un temps de visio avec celui qu'ils appellent tout simplement Louis !



II. CARNAVAL

« Arlequin bariolé, fée, pirate et mariée, Zorro et Reine des neiges un jour se sont rencontrés...et pourquoi pas à l'école ! » Les enfants sont invités à venir costumés et « masqués* », **le mardi 16 février**, pour une journée où les couleurs et les extravagances donneront à nos « Matins d'hiver » une version colorisée et festive. L'occasion d'apprendre en s'amusant, et de vous offrir (par le biais de notre site) les plus belles photos ou vidéos...

